

Alza la voz: Una figura clave de la oposición en Venezuela es objeto de una "detención arbitraria" que estremece al país

Internacionales



Publicada el: 17/08/24	Visitas: 146
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/alza-la-voz-una-figura-clave-de-la-oposicion-en-venezuela-es-objeto-de-una-detencion-arbitraria-que-estremece-al-pais_73.php

ALZA LA VOZ: UNA FIGURA CLAVE DE LA OPOSICIÓN EN VENEZUELA ES OBJETO DE UNA "DETENCIÓN ARBITRARIA" QUE ESTREMECE AL PAÍS

Internacionales

Alza la voz: Una figura clave de la oposición en Venezuela es objeto de una "detención arbitraria" que estremece al país

"El partido de Roland Carreño denuncia la incertidumbre sobre su paradero tras su liberación después de tres años en prisión."

Detención de Roland Carreño en Venezuela: Un nuevo capítulo de la represión política

El dirigente opositor y periodista Roland Carreño, quien había permanecido en prisión desde 2020 hasta 2023 bajo acusaciones de "terrorismo", fue detenido nuevamente este viernes en Caracas, según lo denunciado por su partido, Voluntad Popular (VP).

A través de la red social X, VP expresó: "Denunciamos ante Últimas Noticias y la comunidad internacional la detención arbitraria de Roland Carreño". En el mismo comunicado, la agrupación indicó que "hasta ahora desconocemos su paradero".

Tensión política en aumento

La detención de Carreño ocurre en un contexto de alta tensión política tras las denuncias de fraude en la reciente reelección del presidente Nicolás Maduro, celebrada el 28 de julio. Esta situación ha desencadenado protestas en las calles, que han resultado en al menos 11 muertes, según informes de organizaciones de derechos humanos, además de más de mil detenidos.

La autoridad electoral venezolana confirmó, mediante un segundo boletín, la victoria de Maduro, quien obtuvo el 52% de los votos frente al 43% de Edmundo González Urrutia, representante de la líder opositora inhabilitada, María Corina Machado.

Maduro ha acusado a Machado y a González Urrutia de instigar actos de violencia en un intento de "golpe de Estado".

Historia de persecución

Roland Carreño, actual coordinador operativo nacional de VP, había estado encarcelado entre octubre de 2020 y octubre de 2023. Las autoridades formulaban cargos en su contra por conspiración, tráfico ilícito y terrorismo, todos ellos negados por su defensa, que calificó el caso de "montaje". La Fiscalía lo señalaba como "operador financiero" de presuntos planes "conspirativos y terroristas" contra el gobierno de Maduro.

Desde VP, se enfatizó que "la detención arbitraria de Roland se suma a la persecución y al hostigamiento" que sufren los "dirigentes nacionales y regionales de nuestro partido y de otras fuerzas democráticas". Además, exigieron su liberación inmediata.

Otros arrestos importantes

En días recientes, otro notable dirigente de VP, Freddy Superlano, fue

arrestado. Según el fiscal general Tarek William Saab, Superlano estaba "colaborando" con las investigaciones sobre el supuesto complot denunciado por el chavismo.

Cabe recordar que el caso de Roland Carreño fue objeto de cuestionamientos por parte de una misión de expertos de las Naciones Unidas, que ha denunciado crímenes de lesa humanidad en Venezuela, especialmente en el contexto de la represión de manifestaciones.

Carreño había sido excarcelado en el marco de negociaciones entre Venezuela y Estados Unidos, que buscaban facilitar el proceso electoral previo a las elecciones del domingo.

Fuente: AFP

Imágenes

ALZA LA VOZ: UNA FIGURA CLAVE DE LA OPOSICIÓN EN VENEZUELA ES OBJETO DE UNA "DETENCIÓN ARBITRARIA" QUE ESTREMECE AL PAÍS

za la voz una figura clave de la oposicion en venezuela es objeto de una detencion arbitraria que estremece al p

Tags

superlano, venezuela, contexto, arbitraria, denunciado, urrutia, octubre, terrorismo, dirigente, denuncia, partido, electoral

Noticias relacionadas

4.8 * *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*

3.5 * *Los astrónomos se encuentran en un intenso intercambio de ideas sobre el enigma del "extraño objeto" hallado en la Vía Láctea*

- 3.7 *** *¡Nunca hemos estado tan fuertes!": María Corina Machado reaparece en marcha opositora en Venezuela*
- 4.0 *** *Novedades en WhatsApp: las mejoras en los mensajes de voz que simplificarán tu día a día*
- 4.3 *** *Canciller Omar Paganini reclama la liberación de todos los presos políticos en Venezuela*
- 3.9 *** *Uruguay se suma a más de 20 naciones en un rotundo pronunciamiento por la sensatez y la prudencia en la situación venezolana*
- 4.4 *** *Con la destacada participación de María Corina Machado, la oposición venezolana celebra un importante triunfo en los comicios recientes*
- 5.0 *** *Informe de la Onu revela que las elecciones en Venezuela no alcanzaron los estándares necesarios de transparencia e integridad*
- 4.4 *** *Nicolás Maduro convoca un congreso internacional para combatir el fascismo en Venezuela*
- 4.4 *** *Campeonato Uruguayo: así quedaron los clasificados a copas internacionales y los equipos que bajan a la Segunda División*

Comentarios

María Apellido	17-08-24 09:33
<p><i>Es una locura lo que está pasando en Venezuela. La detención de Roland Carreño es una muestra más de la persecución que sufren los opositores. Necesitamos que la comunidad internacional se haga eco de esta situación y presione para que liberen a todos los presos políticos. No podemos quedarnos callados ante tanta injusticia.</i></p>	

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf